

そしポン スタッフ一同より お知らせ があります

いつも祖師谷商店街振興組合・祖師谷昇進会振興組合をご愛好いただき誠にありがとうございます。

「2025年の祖師谷でポン！！」にご参加頂きありがとうございます。

全体で6106枚もの応募をいただきました。

お客様の中には他県の方からも多く応募があり、スタッフ一同驚いておりました。

ですがやはり、駅の位置からも北側でおこなっているイベントからも、祖師谷界隈が非常に多く、千歳台に船橋・成城と応募件数が多くなる傾向にありました。

砧地区辺りからは、例年ですと祖師谷みなみ商店街でも同時期に売出しイベントをおこなっている事から、応募も少ない傾向にあったように見受けられました。

このたび「砧地区の住所方の当選者が少ない…」との不公平な対応をしているとも、貴重なご意見を頂戴いたしました。

抽選会も当初ネットで公開するなど、公平なものをアピールして参りましたが、現在は数少ないスタッフで、出来るかぎりの方法でイベントを開催・運営させてもらっております。

それでも、応募いただいた方々には広く当たっていただきたく、「祖師谷地区以外の省き…」だけは決して無い事です。

今回は砧地区の方々の応募が多くみられたことから当選者も増えている様ですが、ご指摘いただいたの配慮でもけてありません。

スタッフ一同、広い地区の方々に、祖師谷商店街・祖師谷昇進会 で少しでも・チョットでも買い物を楽しんでもらえるよう、日々試行錯誤しております。

どうか応援していただけないでしょうか。

何卒宜しくお願い申し上げます。

そしポンスタッフ一同

